

Apoyo a gestiones de Iglesia católica en el departamento del Chocó

El Consejo Nacional de Paz Afrocolombiano CONPA, expresa su respaldo y apoyo a la gestión que viene adelantando la iglesia católica colombiana en el departamento del Chocó en el cual han abogado por superar la crisis humanitaria que se vive en esta región del país.

El trabajo incansable de obispos y sacerdotes ha permitido dar a conocer a nuestra nación la situación de las poblaciones en medio del recrudecimiento del conflicto, así como los vejámenes que deja el recrudecimiento de este para los habitantes, trabajo adelantado de la mano con las organizaciones y los habitantes.

Agradecemos la labor que la Iglesia para lograr la materialización del [#AcuerdoHumanitarioYa](#) y los diálogos adelantados en las diferentes regiones, municipios y veredas alejadas de la acción del Estado Colombiano, así como la implementación del Capítulo Étnico del Acuerdo final de Paz firmado en 2016.

Finalmente queremos agradecer al Presidente de la Conferencia Episcopal Colombiana, Monseñor Luis José Rueda Aparicio, el secretario general, Monseñor Luis Manuel Alí Herrera y a los demás Obispos que visitarán en las próximas horas el departamento entendiendo este gesto como un signo de solidaridad por la crisis humanitaria que se vive en la coyuntura actual y a quienes las diferentes organizaciones que componen el CONPA acompañaremos

CONSEJO NACIONAL DE PAZ AFROCOLOMBIANO – CONPA.
Quibdó 3 de marzo de 2022.

